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Meyer, Peter

Von: Ulrich Baulain <ubaulain@t-online.de>

Gesendet: Donnerstag, 17. November 2022 22:38

An: Meyer, Peter

Betreff: Fwd: Übernahme von Plattenkosten

Anlagen: Antrag_TSVMW_Betonplatten.pdf

WARNUNG: Diese E-Mail kam von außerhalb der Organisation. Klicken Sie nicht auf Links oder öffnen Sie keine Anhänge, es sei 
denn, Sie kennen den Absender und wissen, dass der Inhalt sicher ist.  

Und der des TSV ... 

-------- Weitergeleitete Nachricht --------  
Betreff: Übernahme von Plattenkosten
Datum: Tue, 15 Nov 2022 15:48:56 +0100

Von: Heiko.Pahl@web.de
An: ubaulain@t-online.de

Sehr geehrte Mitglieder des Ortsrates,  
Im Rahmen der diesjährigen Fußball-Stadtmeisterschaft hat der TSV Mariensee/Wulfelade von der Turnhalle bis zum 
Vereinsheim Gehwegplatten verlegt, um den zuvor bei Regenwetter immer stark aufgeweichten und mit Pfützen 
übersäten Bereich zu befestigen. Das Verlegen der Platten erfolgte weitgehend in Eigenleistung.  
Der TSV Mariensee/Wulfelade bittet den Ortsrat durch die Übernahme der Plattenkosten in Höhe von 642,60 € um 
einen Zuschuss zu der Gesamtmaßnahme. Eine Kopie der Rechnung liegt bei.  
Wir würden uns sehr freuen, wenn der Ortsrat den Sportverein bei dieser Maßnahme unterstützen kann.  

mit freundlichen Grüßen 

Heiko Pahl 
Spartenleiter TSV Mariensee/Wulfelade  




